

martes 23 de septiembre de 2025

La Laguna acoge desde mañana el XXIII Congreso Internacional AECA

El Ayuntamiento estará representado en el programa oficial del evento, con una ponencia protagonizada por el Foro Económico y Social y el servicio de Presupuestos del Consistorio



Descargar imagen

Facultad de Economía, Empresa y Turismo de la Universidad de La Laguna

La Facultad de Economía, Empresa y Turismo de la Universidad de La Laguna será el escenario del XXIII Congreso Internacional AECA, una cita destacada que traerá al municipio grandes profesionales reconocidos a nivel nacional e internacional dedicados al sector de la contabilidad y la administración de empresas.

El evento, que se desarrollará del 24 al 26 de septiembre y cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de La Laguna, estará dirigido a directivos, profesionales, investigadores o estudiantes que deseen conocer los desafíos operacionales, normativos u organizacionales a corto y medio plazo. También se pretende generar un espacio de encuentro donde analizar nuevas herramientas y fórmulas de trabajo para contabilidad,

dirección, auditoría, sostenibilidad, nuevas tecnologías, valoración, cooperativas, etc.

El alcalde de la Corporación local destacó “el orgullo que supone para nosotros abrir las puertas a este congreso de primer nivel, en el que podremos dar a conocer nuestros avances en el ámbito local y conocer de primera mano experiencias de éxito de otros territorios, que podamos aplicar en un futuro en distintos sectores económicos y sociales del municipio”.

Este miércoles, a partir de 17:30 horas, el Consistorio ofrecerá una ponencia al público asistente a través del economista y director técnico del FES lagunero, Jordi Bercedo, y el jefe de Presupuestos del Ayuntamiento de La Laguna, Antonio Vera. Ambos visualizarán lo que supone para una administración pública como este Consistorio contar con un Consejo Económico y Social, formado por los principales agentes económicos de este entorno, quienes contribuyen al diseño y desarrollo de políticas municipales.

Precisamente, por esta característica, San Cristóbal de La Laguna se distingue del resto de localidades de Canarias por ser el único Consistorio que cuenta con un organismo de esta entidad, que en este caso es el Foro Económico y Social (FES).

Las personas que deseen conocer la programación al completo de conferencias, mesas redondas, charlas, sesiones de trabajo, conferencias, coloquios y actividades paralelas, tienen toda la información y las inscripciones disponibles en el enlace web <https://xxiiicongreso.aeca.es/> [<https://xxiiicongreso.aeca.es/>].

El Congreso, impulsado por la Asociación Española de Contabilidad y Administración de Empresas y la propia ULL, cuenta también con el apoyo del Cabildo de Tenerife, el Gobierno de Canarias, CEOE Tenerife, Cajasiete, BDO España y la multinacional EY.